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村上　孝　議員　P.5
１　自給率を高める農業政策の取り組みについて
２　高齢者にやさしい公共交通の在り方について
３　�都市公園の利活用に関する管理の在り方に
　　ついて

三上　修　議員　P.5
１　�広域避難訓練及び広域避難計画の策定は整理

が必要
２　�原油をはじめとする物価高騰とコロナ禍の
　　住民生活支援を
３　�村遺贈基金創設と合同墓建設で終活支援を
４　情報通信技術による業務合理化の推進状況は

植木　伸寿　議員　P.6
１　�道徳教育の取組状況は
２　交通ルール遵守に向けた啓発や促進は
３　�男性用トイレにサニタリーボックスの設置は

武部　愼一　議員　P.6
１　�公共インフラの総合管理計画　今回の更新で
何が変わったのか

２　東海村における国土強靭化地域計画について
　　今何が必要か
３　�盛土行政の改革が進まないのはなぜか立地
　　自治体が抱えるリスクが大きい
４　�ごみ処理基本計画の概要について
　　パブコメの結果は如何に
５　�村と単位自治会との「協働の事業」について

今後の進め方について

阿部　功志　議員　P.7
１　�避難計画で避難先の割り振りの現状は
２　原電が出す予定の事故想定は
３　�三菱原燃の虚偽説明に村はなぜ対応しないのか
４　原発への攻撃に対して村の見解は

恵利　いつ　議員　P.7
１　�既存公園の管理の在り方と建設中の神楽沢
　　近隣公園整備について
２　�「生理の貧困」への対応と男性トイレに汚物

入れを設置する取組
３　�総合相談支援課はどのような体制か

大内　則夫　議員　P.8
１　�中央地区区画整理事業の盛土造成地について
２　道の駅誘致について
３　�研究用原子炉 JRR-3 と東海第二発電所との
避難訓練及び避難計画について

大名　美恵子　議員　P.8
１　�インボイス制度について
２　公共施設の拡充について
３　�物価高騰の学校給食への影響について
４　�東海第二原発の新基準対応の工事期間延長に

関して
５　�加齢性難聴者の状況調査の実施を

笹嶋　士郎　議員　P.9
１　�幼稚園再編に向けた村松幼稚園の現状と
　　問題点について
２　道路整備方針について
３　�水戸外環状道路（北線）の現状と住民説明に

ついて
４　�コロナ禍 3 年目における自治会活動の
　　在り方について

岡崎　悟　議員　P.9
１　�地方創生臨時交付金の活用について
２　アレルギー対策について
３　�「いばらき県央地域連携中枢都市圏」について
４　帯状疱疹ワクチンへの助成について

※青字の質問を掲載。
※議会ホームページでもご覧いただけます。
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